

DANSE-SUR-GLACE

Olé

out glisse pour Sarah Marcilly-Vasquez et Jolan Engel! Fin novembre, sur la glace de Dortmund, le petit couple de l'USF réalisait les minimas pour participer aux championnats du monde juniors, du 24 février au 2 mars, à Debrecen/Hongrie, quand mi-décembre, ils remportaient leur 2e titre consécutif de champions d'Espagne juniors, depuis que décision a été prise de les faire patiner sous pavillon ibérique l'année dernière... Olé! Elle avait 8 ans, il avait 9 ans, lorsqu'ils ont croisé leurs lames pour la première fois sur le permafrost de la patinoire municipale. C'était en 2018 et Antoine Charrier, coach de la section danse-sur-glace de l'USF, pressentait qu'ils allaient danser ensemble bien au-delà d'un seul été. En février 2019, il déclarait ainsi: «La connexion a été immédiate entre Sarah et Jolan. C'est un coup de chance. Le couple est l'essence même de la dansesur-glace...» L'an dernier, ils avaient terminé antépénultième pour leur première danse sur la scène mondiale à Taipei/Taiwan, mais comme l'explique Antoine Charrier: «il étaient encore au niveau novice en France lorsqu'ils ont remporté leur premier titre de champions d'Espagne juniors. Tout est allé très vite... L'objectif cette année est d'intégrer le top 20 mondial. » Un plan qu'on espère sans faux pas... • CJ